

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6232-01.1

Stuttgart, 20.01.05

Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen DIE REPUBLIKANER im Stuttgarter Gemeinderat
Datum 11.10.04
Betreff Fußball WM 2006 - Baumaßnahmen und Erscheinungsbild Königstraße

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Zu 1. Die baulichen Maßnahmen bis zur FIFA WM 2006 (Fußball WM) sind in der GRDrs 837/2004 „Instandsetzung untere Königstraße/grundsätzlicher Baubeschluss“ vom 20. Oktober 2004 dargestellt.

Bezüglich des Erscheinungsbildes der Königstraße zur Fußball WM ist anzumerken, dass im zeitnahen Vorfeld sowie während der Fußball WM in der Innenstadt Maßnahmen im Rahmen des sogenannten City Dressings (einheitliches Erscheinungsbild) von FIFA/Organisationskomitee FIFA WM 2006 in Zusammenarbeit mit der Stadt durchgeführt werden (z. B. Aufhängen von Fahnen, Präsentationsflächen für Sponsoren,...), die derzeit noch nicht konkret feststehen. Diese sind temporärer Art, beschränken sich insofern auf einen Zeitraum im nahen Vorfeld sowie während der Fußball WM.

Zu 2. Die mit der Gestaltung der Königstraße zusammenhängenden Fragestellungen bezüglich „Fliegende Händler“ wurden ausführlich im Ausschuss für Umwelt und Technik am 23. November 2004 diskutiert und in der Sitzung des Gemeinderats am 02. Dezember 2004 beschlossen. Auf Grund der intensiven Behandlung dieser Fragen in den dafür zuständigen Gremien betrachte ich Ihre Anfrage im Grundsatz als beantwortet.

Detailfragen, wie die Suche nach geeigneten Ersatzstandorten für die nicht ortsgebundenen Händler z. B. für den Blumenstand in der unteren Königstraße, werden von der Stadtverwaltung zur Zeit noch geprüft.

Für die Straßenwirtschaften in der Königstraße wurden mit der GRDRs 837/2004 grundsätzliche Gestaltungsvorgaben gemacht, die im Detail für den Citybereich noch zu konkretisieren sind.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>